

ISSN 0044-4596

Том 85, Номер 4

Июль–Август 2024



ЖУРНАЛ ОБЩЕЙ БИОЛОГИИ



НАУКА

— 1727 —

СОДЕРЖАНИЕ

Том 85, номер 4, 2024

(воспроизводится в журнале “Current Contents”)

Генетическая концепция вида в приложении к мультилокусным ядерным данным <i>В. Л. Лебедев, С. А. Косушкин, А. А. Банникова</i>	269
Роль микроядер в элиминации хроматина <i>Ю. Р. Ахмадуллина, П. О. Хоменко</i>	284
Влияние нейрохронаксической теории Рауля Юссона (Raoul Husson) на развитие исследований физиологических механизмов голосообразования в Советском Союзе (1950–1970-е годы) <i>А. А. Никольский</i>	299
Моделирование современного климатического ареала <i>Cydalima perspectalis</i> (Lepidoptera, Crambidae) в Евразии <i>И. О. Попов, Е. Н. Попова</i>	313
Успешность размножения межвидовых гибридов: пониженная плодовитость в гибридогенной популяции сорок (<i>Pica pica</i> × <i>Pica serica</i> , Aves) <i>А. П. Крюков, О. А. Горошко</i>	332

CONTENTS

Vol. 85, No. 4, 2024

(Indexed in “Current Contents”)

Genetic species concept as applied to multilocus nuclear data <i>V. S. Lebedev, S. A. Kosushkin, A. A. Bannikova</i>	269
The role of micronuclei in chromatin elimination <i>Yu. R. Akhmadullina, P. O. Khomenko</i>	284
Influence of Raoul Husson’s neurochronaxic theory for the development of research on the physiological mechanisms of voice production in the Soviet Union (1950–1970s) <i>A. A. Nikol’skii</i>	299
Modeling of the modern climatic range of <i>Cydalima perspectalis</i> (Lepidoptera, Crambidae) in Eurasia <i>I. O. Popov, E. N. Popova</i>	313
Breeding success of the interspecies hybrids: Reduced fertility in the hybridogeneous magpie population (<i>Pica pica</i> × <i>Pica serica</i> , Aves) <i>A. P. Kryukov, O. A. Goroshko</i>	332
